

# INFO PUBLIK

## Bripka Yusuf Muhibbudin SH Bhabinkamtibmas Caringinwetan: Menjamin Pengamanan Penyaluran Bantuan Pangan

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.INFOPUBLIK.CO.ID](http://SUKABUMI.INFOPUBLIK.CO.ID)

Sep 28, 2023 - 17:00



*Bripka Yusuf Muhibbudin SH Bhabinkamtibmas Caringinwetan: Menjamin Pengamanan Penyaluran Bantuan Pangan*

Caringin, SMI\* - Bripka Yusuf Muhibbudin SH, Bhabinkamtibmas Desa Caringinwetan, Polsek Caringin, Polres Sukabumi, telah melaksanakan giat

pengamanan dalam rangka penyaluran bantuan pangan dari Kementerian Sosial Republik Indonesia (Kemensos RI). Penyaluran bantuan ini dilakukan di aula Kantor Desa Caringinwetan dan mencakup distribusi 10 kg beras per Keluarga Penerima Manfaat (KPM) untuk 604 KPM yang berada di Desa Caringinwetan.

Kegiatan pengamanan penyaluran bantuan pangan ini adalah bagian dari upaya pemerintah untuk mendukung masyarakat yang membutuhkan, terutama dalam hal pemenuhan kebutuhan pangan. Bripka Yusuf Muhibbudin SH, sebagai Bhabinkamtibmas yang bertanggung jawab atas wilayah Desa Caringinwetan, memiliki peran penting dalam memastikan kelancaran proses distribusi bantuan tersebut.

Selama kegiatan pengamanan, Bripka Yusuf Muhibbudin SH bekerja sama dengan pihak desa untuk memastikan bahwa bantuan pangan disalurkan dengan lancar dan adil kepada para KPM yang membutuhkan. Pihak kepolisian juga bertanggung jawab untuk menjaga ketertiban selama proses distribusi.

Kapolsek Caringin, Ipda Sugiarto, S.IP.,M.M, mengapresiasi peran aktif Bripka Yusuf Muhibbudin SH dalam kegiatan ini. "Kami sangat menghargai dedikasi Bhabinkamtibmas kami dalam menjaga keamanan dan membantu proses penyaluran bantuan kepada masyarakat yang membutuhkan. Ini adalah contoh konkret dari pelayanan kepolisian kepada masyarakat," kata Kapolsek.

Distribusi bantuan pangan seperti ini memiliki dampak positif bagi masyarakat yang kurang mampu dan membutuhkan dukungan. Bripka Yusuf Muhibbudin SH dan anggota kepolisian lainnya akan terus berperan aktif dalam mendukung upaya pemerintah untuk membantu mereka yang membutuhkan bantuan sosial.